


Lampiran VII : Surat Keputusan Bupati Barito Kuala
 Nomor 188.45 / 145 / KUM / 2023

 DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KABUPATEN BARITO KUALA	Nomor SOP	503/008/SOP-IZIN/DPMPSTP-BTL/2023
	Tanggal Pembuatan	07 Maret 2024
	Tanggal Revisi	
	Tanggal Efektif	
	Dibahkan Oleh	BUPATI BARITO KUALA
Nama SOP	PERSETUJUAN BANGUNAN GEDUNG (PBG)	
Dasar Hukum	Kualifikasi Pelaksana	
1. Peraturan Daerah Kabupaten Barito Kuala Nomor 13 Tahun 2011 tentang Retribusi perizinan Tertentu Izin Mendirikan Bangunan (IMB)	a. Memahami dengan baik kegiatan yang harus dilakukan dalam menunjang tugas	
2. Peraturan Daerah No. 2 Thn. 2012 Tentang Bangunan gedung & perizinannya	b. Memahami dengan baik ketentuan yang berlaku dalam pelaksanaan kegiatan	
3. Perda No 16 Tahun 2016 tentang SOPD	c. Memahami dengan baik peraturan sesuai substansi kegiatan	
	d. Mempunyai komitmen tinggi untuk menyelesaikan setiap tahapan kegiatan tepat sasaran dan tepat waktu	
Keterkaitan	Peralatan/Perlengkapan	
a. Dinas PUPR	a. Alat Tulis kantor	
b.	b. Seperangkat Komputer	
Peringatan	Pencatatan dan Pendataan	
SOP ini merupakan prosedur baku yang wajib dilaksanakan dalam pembuatan PBG. Jika tidak dilaksanakan akan mengakibatkan ketidak pastian, ketidak transparan, ketidak sinkronan dan ketidak lepatan waktu dalam pembuatan izin PBG.	a. Scan Berkas Permohonan	
	b. Dokumentasi PBG yang telah diterbitkan	

No.	KEGIATAN	PEMOHON	PELAKSANA					MUTU BAKU				
			DINAS PUPR / Tim Teknis PBG	Operator Dinas PMPTSP	Pengawas DPMPSTP	Bank	Kepala Dinas	Perteng-kapan	Waktu	Output	Ket.	
1	Memasukan Permohonan ke SIMBG							Data Umum Data Teknis Bangunan		Permohonan di SIMBG		
2	Diverifikasi Oleh Tim Teknis PBG Dinas PUPR							Data Umum, Data Teknis Bangunan	1 Hari	Permohonan Izin yang telah di Verifikasi		
3	Pemeriksaan Kesesuaian Teknis serta Pemeriksaan Lapangan oleh Tim Teknis PBG							Data Umum, Data Teknis Bangunan	23 Hari	Rekomendasi Teknis / Surat Pernyataan Pemenuhan Standar Teknis		
4	melakukan penghitungan jumlah pembayaran retribusi PBG							Data Umum, Data Teknis Bangunan, Berita Acara Lapangan	1 Hari	Jumlah Penghitungan Retribusi		
5	Memvalidasi Surat Pernyataan Pemenuhan Standar Teknis SBKKBG							Rekomendasi Teknis / Surat Pernyataan Pemenuhan Standar Teknis	1 Hari	Rekomendasi Teknis / Surat Pernyataan Pemenuhan Standar Teknis		
6	Membuat E-Biling / SKRD untuk Pembayaran retribusi							- Bangko SKRD - Lembar Kwitansi	1 Hari	E-Biling / SKRD		
7	mengupload E-Biling/SKRD ke SIMBG							E-Biling / SKRD	15 Menit	E-Biling / SKRD yang terupload ke akun Pemohon		
8	Mendownload File E-Biling / SKRD untuk Melakukan Pembayaran Ke Bank yang telah ditentukan							E-Biling / SKRD	10 Menit	E-Biling / SKRD		
9	Melakukan Pembayaran Retribusi PBG ke Bank sesuai ketentuan							E-Biling / SKRD	10 Menit	Kwitansi		
10	Mengupload Bukti Pembayaran ke Aplikasi SIMBG							Kwitansi	10 Menit	E-Biling / SKRD yang telah terbayar		
11	Melakukan Verifikasi Bukti Pembayaran Retribusi yang telah diupload pemohon							E-Biling / SKRD yang telah terbayar	1 Hari	PBG yang telah Di Verifikasi Akun Pengawas		
12	melakukan validasi penandatanganan PBG							PBG yang telah Di Verifikasi Akun Pengawas	15 Menit	SK PBG		
13	Melakukan validasi penyerahan PBG dan Pengarsipan							SK PBG	15 Menit	Pengarsipan dan PBG		
14	PBG diserahkan ke pemohon									Persetujuan Bangunan Gedung (PBG)		
Total Hari											28 Hari	

